

時を守り 場を清め 礼を正す

校長 中島 賀子

分散登校から始まった学校再開。15日からは全員がそろい、給食も始まりました。今までの学校が戻ってきました。こどもたちは、先生や友だちと関わりながら、学校生活を楽しんでいるように感じています。しかし、「ウィズ コロナ」といわれるように、コロナウイルスと共に生活をしていかなければなりません。共用部分の消毒作業、3密を避ける工夫等、私たちも知恵を出しながら、安心・安全な学校となるよう努めてまいります。

「時を守り 場を清め 礼を正す」これは教育者の森信三先生の言葉です。この言葉を知った当初は、道徳的な固い言葉だなと感じていました。しかし、この3つの言葉に通じるものは、相手を思いやり、相手を敬うきもちであると知りました。まず、「時を守り」は、時間を守るだけではありません。相手を尊重する、それにより、自分自身の信用を勝ち得るといことです。2つめの「場を清め」は、掃除をする、整理整頓をするだけではありません。気づく人になる、心を磨く、謙虚になる、感謝の心をもつといことです。3つめの「礼を正す」は挨拶をするといことです。挨拶の語源は、心を開いて相手に迫るといことです。挨拶をすることによって、人間関係がスムーズになります。人間は一人では生きていけません。誰もが誰かと支え合っています。これら3つの言葉を園和北小学校に関わる全ての人たちが、感謝のきもちで具現化していければよりすばらしい学校になるのではと思います。

それでは、今月も引き続き、ご家庭でも免疫力を高めるため、手洗いの励行、十分な睡眠、適度な運動やバランスのとれた食事をとれるよう、ご協力いただければと思います。また、マスク、ハンカチ、水筒は、毎日、必ず持参するよう声かけをお願いいたします。

今年度の市や県の行事については、自然学校が泊を伴わない1日になったり、アルカイクホールで行っている小学校音楽会、水泳記録会、連合体育大会等中止になったりしています。学校行事においても、安心・安全を最優先に、しかしながら、こどもたちの成長、学びにとって、必要であると判断したことについては、ぎりぎりまで状況を見極め、実施していきたいと考えております。今月は、31日まで学校があります。熱中症の対策を取りつつ、コロナと向き合っていきたいと思っています。



| | | |
|----|---|--|
| 1 | 水 | 銀行引き落とし日 |
| 2 | 木 | 定時退勤日 |
| 3 | 金 | |
| 4 | 土 | |
| 5 | 日 | |
| 6 | 月 | 児童集会 委員会活動 ファミリー掃除 生活チェック週間 |
| 7 | 火 | ファミリー掃除 |
| 8 | 水 | ファミリー掃除 |
| 9 | 木 | ファミリー掃除 定時退勤日 |
| 10 | 金 | ファミリー掃除 |
| 11 | 土 | |
| 12 | 日 | |
| 13 | 月 | クラブ活動 |
| 14 | 火 | 5年生のみ6校時授業(15:40下校) 5年生以外の学年は5校時授業(14:20下校) |
| 15 | 水 | |
| 16 | 木 | 定時退勤日 |
| 17 | 金 | |
| 18 | 土 | |
| 19 | 日 | |
| 20 | 月 | 安全点検週間 |
| 21 | 火 | |
| 22 | 水 | |
| 23 | 木 | 海の日 |
| 24 | 金 | スポーツの日 |
| 25 | 土 | |
| 26 | 日 | |
| 27 | 月 | |
| 28 | 火 | 給食最終日 |
| 29 | 水 | 12時40分下校 |
| 30 | 木 | 12時40分下校 定時退勤日 |
| 31 | 金 | 一学期終業式 12時下校 |

7月行事予定

《研究授業 14日(火)》

5年生のクラスで校内の先生を対象に研究授業があります。5年生のみ6校時授業となり、下校時刻は15:40分を予定しています。
 なお、5年生以外の学年は5校時授業で、14:20分下校となります。よろしくお願いいたします。

《給食最終日 28日(火)》

この日で1学期の給食が終了になります。また、29、30日は12:40下校、31日は12時下校となります。放課後の過ごし方にご注意ください。

《保護者の方へのお願い》

① 下校の仕方について
 下校時、自宅へ戻らず直接習い事等へ行く児童がいるようです。必ず一度帰宅させてから向かうようにお願いします。

② 携帯電話等の通話機器について
 学校へのスマートフォン、キッズ携帯等の持ち込みは原則禁止です。

※ご質問やご相談はクラスの担任までお願いします。

《2学期始業式》

8月18日(火) 8:30~
 持ち物などは、学年だよりでご確認ください。

